
商务及经济发展局局长与传媒谈旅游业发展 
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  以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（四月二十四日）下午出席旅游界

政改谘询论坛后会见传媒的谈话全文： 

 

记者：今日香港传媒代表团会见李源潮，他提到近日中港矛盾，认为是一个发展

的问题，（香港）应加强设施及接待能力；又特别提到中英街，以前都是内地客

购买黄金的地方，这是否可考虑？  

 

商务及经济发展局局长：近日有些事件发生，我认为，大家应以包容、彼此体谅、

以和为贵的态度处事，如果将事件发酵或作情绪化言论，我认为对事件没有帮

助。刚才我在会场也提到「礼之用，和为贵」，大家以包容的态度处理此事，我

认为是最好的处理方法。 

 

记者：但无限量的包容和发展又如何解决中港矛盾的冲突？ 

 

商务及经济发展局局长：大家知道我以前多次提过这点，就是在旅游设施方面

──今日大家也看到，旅游业界也希望我们一起共同努力增加旅游资源，包括景

点及酒店方面的发展，尽量分流旅客。例如昨日我到南区区议会，区议员提出很

重要的意见，是希望能将经济效益分流到他们的地方。当然，我们在另一方面，

即配套方面要做得更好，例如我听到有关交通方面的意见，我们要从多方面增加

容量，才能使旅游业持续及健康地发展。 

 

记者：在港府的角度，中英街是否可发展成新旅游景点？ 

 

商务及经济发展局局长：我们会聆听业界意见，看看如何丰富旅游资源，我们会

听大家意见。 

 

记者：是否真的可以无极限地发展？扩大设施是否就可以容纳更大量旅客？ 

 

商务及经济发展局局长：当然不会无极限地发展。大家知道，除了增加我们本身

的设施之外，行政长官已向大家说过，我们正从人手（人数）及调控方面做工夫，

与中央沟通，看看在这方面大家如何做好协调工作，能够可持续及有序地发展。 
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